

Tendencia mundial a la privatización

Washington, Sep. 21 (AP). Diecisiete de los 20 países más populosos del mundo están tratando de privatizar empresas estatales.

Entre otras razones, para atenuar los controles de precios o incrementar la competencia, según un informe publicado hoy.

"Aquellos que no lo han hecho —China, Hungría y Zimbabue—, están cosechando los éxitos", escribió William Chandler, investigador del Instituto "Worldwatch". "Aquellos que no lo han hecho —México, Nigeria y Egipto—, se encaminan ha-

cia problemas.

"El tema no es socialismo versus capitalismo; es la eficacia con la que los sistemas económicos logran sus fines", dijo.

Las naciones que se encuentran entre esos extremos, como India y Pakistán, están progresando lentamente hacia una mayor eficiencia económica y de ambiente.

Chandler ofreció una serie de tablas y gráficas para demostrar la superioridad de las economías de mercado en una amplia variedad de temas, desde contaminación.

—Pasa a la página 56—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AGREGADO MILITAR. Beirut, Sept. 21 (Reuters). Soldados libaneses llevan el ataúd del agregado militar francés, coro-

nel Christian Goutierre, que fue asesinado anteayer, en el sector cristiano del este de Beirut.

Nuevo embajador de E.U. en Honduras

Tegucigalpa, Sep. 21 (AP). Everett E. Briggs, actual funcionario de la Oficina de Asuntos Interamericanos del Departamento de Estado, fue designado nuevo embajador de Estados Unidos en Honduras en sustitución de John Arthur Ferch, se informó oficialmente hoy.

El encargado norteamericano de Negocios, Robert Pastorino, dijo que Briggs

llegará probablemente a fines de octubre a Honduras tras ser ratificado por el Senado de su país.

Briggs, de 52 años y graduado en la Universidad George Washington, habla Español, Alemán y Portugués. Está casado con Sally Soaz y tiene cinco hijos.

El funcionario ingresó al Servicio Exterior de Esta-

—Pasa a la página 34—

Hoy comienza debate Asamblea de la ONU

Naciones Unidas, Sep. 21 (AP). El Rey Juan Carlos I de España será mañana el primer orador en el plenario de la XXI Asamblea General de Naciones Unidas, precediendo al presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan.

El ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Roberto de Abreu Sodre, abrirá inmediatamente después, como es tradicional, el debate político de la

asamblea que este año se extenderá casi tres semanas. Se asegura en medios diplomáticos aquí que en su discurso el canciller brasileño enfatizará particularmente en los problemas regionales, como la deuda externa y el desarrollo, la situación centroamericana, la iniciativa brasileña sobre una zona de paz y cooperación en el Atlántico.

—Pasa a la página 55—

Terrorismo une a partidos políticos

París, Sep. 21 (AP). La ola de atentados dinámicos que sacudió esta capital en las últimas dos semanas ha forjado una desusada paz entre los partidos políticos en pugna, y también ha hecho que el primer ministro Jacques Chirac haya quedado en una posición dominante, al menos por el momento.

Si uno de los objetivos de los terroristas era desestabilizar al gobierno francés, hasta ahora ha fracasado

rotundamente.

La "cohabitación", como se conoce al frágil sistema de compartir el poder entre el presidente socialista François Mitterrand y el conservador Chirac, se ha visto fortalecida por el difundido sentimiento público hacia la unidad, enfrentado al terrorismo.

Como dice hoy un titular del semanario "Le Journal Du Dimanche", "Mitter-

—Pasa a la página 34—

E.U. modernizará aviación hondureña

Tegucigalpa, Sept. 21 (Reuters). Los Estados Unidos analizan con las autoridades de Honduras el suministro de modernos aviones de combate para mantener la superioridad de la Fuerza Aérea Hondureña en la convulsión regional centroamericana, dijo un alto funcionario de la misión diplomática de Washington aquí.

El encargado de Negocios de la embajada estadounidense, Robert Pastorino, dijo hoy en rueda de prensa que "estamos hablando con las autoridades hondureñas sobre la modernización de la Fuerza Aé-

rea Hondureña".

Honduras dispone de la más poderosa arma aérea de la región, integrada por aviones de caza "Super Mistere", y A-37, helicópteros UH-1 y Bell 412, así como aviones de transporte DC-3, C-47 y Hércules C-130 que le fueran suministrados por los Estados Unidos.

Primera de C.A.

Pastorino dijo que "nuestro compromiso es colaborar con Honduras", para que

—Pasa a la página 27—



DOCTORA HONORIS CAUSA. Boston, Sept. 21 (Reuters). La Presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, al momento de recibir ayer, su Doctorado en Leyes Honoris Causa, ayer en la Universidad de Boston. Cory vivió en esta ciudad con su esposo Benigno Aquino, hasta poco antes de que él fuera asesinado en Manila.

Devastadora es crisis A.L.

Washington, Sept. 21 (UPI). La devastadora crisis económica de América Latina ha dejado a millones de personas sin empleos, con una alimentación deteriorada y peores servicios de salud y educación, revela un estudio del Banco Mundial.

"Pobreza en América Latina: el Impacto de la Depresión", que el Banco Mundial preparó para la reunión anual conjunta con

el Fondo Monetario Internacional que comienza a fin de septiembre, es un sumario de estudios sobre las consecuencias sociales de

—Pasa a la página 55—

Afganos derriban un avión soviético

Islamabad, Sept. 21 (UPI). Un jet de combate soviético fue derribado por los rebeldes afganos en el este de Afganistán la semana pasada, informó hoy la Agencia Noticiosa Rebelde Islámica (AIP).

La AIP dijo que el avión soviético, parte de una larga formación, fue alcanza-

do por el fuego de los rebeldes desde su base en Tora Tora, 40 kilómetros de Jalalabad, capital de la provincia de Ningarhar frontera con Pakistán.

De acuerdo con el informe de la agencia el avión se estrelló a 20 kilómetros

—Pasa a la página 56—

Reagan exonerado de recibir pagos ilegales

Washington, Sept. 21 (AP). Ronald Reagan fue investigado, y posteriormente exonerado de culpa, en un caso criminal en los años de 1960 por recibir presuntos pagos ilegales de MCA, un conglomerado del espectáculo de Hollywood, junto a otros dirigentes del Sindicato de Actores de Cine, según un nuevo libro.

Como parte de la investigación, las declaraciones de impuestos personales de Reagan, entre 1952 y 1955, fueron solicitadas jurídicamente por el Departamento de Justicia encabezado por el fiscal general Robert Kennedy, dice Dan Moldea, autor del libro

—Pasa a la página 55—

Nuevo récord en el déficit de E.U.

Washington, Sept. 21 (UPI). El déficit en cuenta corriente de Estados Unidos alcanzó al récord de 34 mil millones de dólares en el segundo trimestre de 1986, y la producción industrial aumentó 0,1 por ciento en agosto, según cifras dadas a conocer hoy oficialmente.

El aumento de la producción industrial fue resulta-

do de un incremento de 0,3 por ciento en las manufacturas, severamente contrarrestado por agudas declinaciones en la minería y los servicios, indicó la Reserva Federal.

Por su parte el Departamento de Comercio señaló que en el primer trimestre de 1986, el déficit de cuen-

—Pasa a la página 56—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMA SESION. Washington, Sept. 21 (Reuters). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz (izquierda) y el Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Eduard She-

vardnadze (derecha), sostienen su última sesión, tras la cual no se llegó a ningún acuerdo, y aún hay riesgo de que no se realice la proyectada cita cumbre entre los presidentes de ambas naciones, se afirmó.